

ABSTRAK

PERANAN GURU SEKOLAH MENENGAH ATAS (SMA) DALAM MENCEGAH PENYALAHGUNAAN NARKOBA (Studi di SMA Negeri 16 Bandar Lampung)

**Oleh
NUR FITRIANA DEWI**

Pendidikan menurut Undang-Undang Tahun 2003 tentang sistem Pendidikan Nasional, Pasal 1 adalah: Usaha sadar dan terencana untuk mewujudkan suasana belajar dan proses pembelajaran agar peserta didik secara aktif mengembangkan potensi dirinya untuk memiliki kekuatan spiritual keagamaan, pengendalian diri, kepribadian, kecerdasan, akhlak mulia, serta keterampilan yang diperlukan dirinya, masyarakat, bangsa dan negara. Guru adalah orang yang bertanggung jawab dan berperan dalam merencanakan dan menuntun murid-murid untuk melakukan kegiatan-kegiatan belajar guna mencapai pertumbuhan dan perkembangan yang diinginkan.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: “ Bagaimanakah peranan guru sekolah menengah atas (SMA) dalam mencegah penyalahgunaan narkoba di SMA Negeri 16 Bandar Lampung?”. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana peranan guru sekolah menengah atas (SMA) dalam mencegah penyalahgunaan narkoba di SMA Negeri 16 Bandar Lampung.

Tipe penelitian ini adalah kualitatif merupakan suatu penelitian yang digunakan untuk menjelaskan data-data yang berbentuk lisan dan tulisan sehingga peneliti dapat memahami lebih mendalam tentang fenomena-fenomena atau peristiwa-peristiwa *setting* sosial yang berhubungan dengan fokus masalah yang akan diteliti. Data dikumpulkan dengan wawancara dan dokumentasi. Data selanjutnya dianalisis secara kualitatif, dengan tahapan reduksi data, display data dan verifikasi data.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang disesuaikan dengan fokus penelitian maka diperoleh temuan yang menunjukkan bahwa peran guru dalam mencegah penyalahgunaan narkoba adalah adalah: (1) Mendidik siswa yaitu dengan memberlakukan disiplin dalam kelas dan memberikan pengajaran yang baik (2) Mengawasi siswa dengan memberikan peringatan kepada siswa yang tidak taat (3) Membimbing dan mengarahkan siswa dan memberikan motivasi (4) Melindungi siswa dengan memberikan larangan keras terhadap siswa agar tidak (5) Mengarahkan siswa dengan memberikan masukan dan arahan

Kata Kunci: Peranan Guru, Penyalahgunaan Narkoba